



Granada, 2 de junio de 2015

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 360.000 EUROS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA DE ALHENDÍN

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, adjudica los trabajos de ampliación del instituto Alhendín de esta localidad granadina, que crearán 120 puestos escolares para Bachillerato mediante la construcción de un nuevo módulo con cuatro aulas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Alhendín, en la localidad granadina del mismo nombre. Esta actuación cuenta con un presupuesto de 363.484 euros y un plazo de ejecución de ocho meses. La empresa encargada de llevar a cabo la intervención será Arditec 2000 S.L.L.

La obra supondrá la ampliación del edificio actual con la construcción de un nuevo módulo con cuatro unidades de Bachillerato y un laboratorio, que se situarán sobre un porche. Esta ampliación estará conectada al edificio ya existente mediante una pasarela, situada al nivel de la primera planta. Asimismo, se construirá una escalera de acceso a los nuevos módulos.

A la finalización de estas tareas, el instituto, que cuenta actualmente con 328 alumnos y alumnas matriculados, estará dotado con 120 nuevos puestos escolares para estudiantes de Bachillerato. Asimismo, la construcción del nuevo aula permitirá liberar otros espacios del centro como el laboratorio o el aula de música que hasta ahora eran utilizados como aulas y que serán recuperados para su uso por parte del alumnado de secundaria.